

BOLETÍN No. 380 ->>

Ningún alumno de la Autónoma de Aguascalientes abandonará sus estudios debido al factor económico: MAC.

Para el presupuesto 2016 se logró integrar 20 millones de pesos para el fondo de becas.

Menos de 10% de la población estudiantil solicita una beca.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes logró integrar al paquete presupuestal 2016 un monto de 20 millones de pesos que será destinado al fondo de Becas y Crédito Educativo, con el que se creará un fideicomiso que permitirá el otorgamiento de apoyos a alumnos de bachillerato y licenciatura por varios años.

Al respecto, Andrade Cervantes mencionó que el fondo para becas de la UAA se fortalecerá de manera histórica con esta gestión de 20 millones de pesos, mismos que garantizarán el apoyo para los que más lo necesitan dentro de los próximos años, con lo cual se consolida una de las prioridades de la Institución: el que la totalidad de los alumnos finalicen sus estudios; además de que se convocará a la comunidad universitaria, egresados y a la sociedad de Aguascalientes a contribuir, en la medida de sus posibilidades, a este fondo que se destina para atender a los estudiantes que lo necesitan y que continúan esforzándose en sus estudios.

Asimismo, apuntó que durante este año se becaron aproximadamente a 1,500 alumnos de licenciatura y 500 de bachillerato, que representan el 100% de las solicitudes recibidas y que cumplieron con los requisitos estipulados por los comités de Becas.

El rector de la UAA mencionó que menos del 10% del total de los estudiantes de la UAA solicitan una beca, y en su totalidad reciben respuesta satisfactoria si cumplen con los requisitos mínimos expuestos por el área de Crédito y Becas de la Universidad. Además, destacó que las solicitudes son analizadas por medio de un estudio socioeconómico y con base en los resultados se determina por los comités de Becas del H. Consejo Universitario, y con total transparencia, los porcentajes que pueden otorgarse a cada uno de los solicitantes de acuerdo a sus necesidades; por lo que reiteró que ningún alumno desertará de sus estudios de bachillerato o licenciatura por algún factor económico adverso, por lo que instó a los jóvenes a hacer uso de este derecho de solicitar un apoyo.

Por último, recalcó que la Máxima Casa de Estudios del Estado, seguirá ofreciendo la mejor calidad académica, los servicios y la infraestructura necesaria para seguir siendo una universidad de calidad y de esta manera seguir posicionando a la UAA como una institución de excelencia a nivel nacional y alrededor del mundo.

